



麦まきをしたよ!



4年生が、麦まきに挑戦しました。サポーターの皆さんから指導を受けながら、古くからある小麦の品種（農林26号）の種をまきました。種は、昨年麦まきをして、春に収穫したものです。子どもたちは、割りばしと麦の入った紙コップを手に、一生懸命まきました。難しいと思っていた子どもたちも、サポーターさんにコツを教えてもらおうと、種のおかわりをしにいて、楽しそうに麦まきをしていました。子どもたちは、収穫した小麦がどんなものになるのか今から楽しみにしています。



ぼくははじめて麦まきをしました。はじめはやるのがむずかしいけれど、大人が上手にやりました。ぼくたちもまいた種がぐんぐんと成長してほしい。小麦は、パンやうどんの食べ物になってほしいです。ところで、分からないときにサポーターさんがアドバイスをくれて、麦まきが上手になりました。

ぼくは先日初めて麦まきをやるとして楽しかったです。ぼくは最初、小麦の種が何を知らなくて、このまき方のかなと思いましたが、まきかさんと花あかりや説明してくれて、かたがたです。あとこれから、麦が元気に育つように、おいしい、鳩にたねをあげたいです。サポーターさんのアドバイスを聞いて、おかげでうまくいきました。

1月19日(水)に麦まきをしました。私たちが食べているお米より少し大きかたです。10ヶ所くらい種をまきました。とても大変でした。まずごんごまきさんがはとに食べられちゃうからちゃんと土でかくしてね。」と言ってくれました。みんなと一緒に麦まきができてよかったです。

1月19日(水)に麦まきをしました。あの種はすこぶるうまい種だということが分かりました。わりはしてまたあなの中に種を入れることを初めて知りました。芽が出るまでに1週間かかることがびっくりしました。わたしは麦まきをしたことなかたのではじめてしました。分かりやすく教えてくれたので上手にできました。

わくわく学習部会

フラワーアレンジメントに挑戦!

12月23日の家庭科クラブでは、サポーターさんから「フラワーアレンジメント」を教わりました。子どもたちは個性を発揮して、クリスマスにぴったりのフラワーアレンジメントを思い思いに完成しました。卒業式、入学式会場となる体育館の壇上の華やかな花も、サポーターさんがボランティアでいつも美しく飾ってくれています。





大獅子のお話を聞いたよ



1月18日に、3年生は大獅子保存会のサポーター3名の方から大獅子の話をお聞きました。最初に大獅子の由来や制作の苦勞について写真を見ながら説明を聞きました。その後、実際に大獅子に触れてみました。子どもたちは制作には大勢の人の工夫と協力、時間がかかっていることや伝統を守っていくことの大切さやすばらしさを知ることができました。



<p>はじめて大じを見てみるとすごく大きかたのでびっくりしました。おどろいたのは、250万円もするのを5万円くらいで作ったことです。しのかみを女の人のカツラで作っていたのもおどろきました。今年、しをして、コロナがあまりとれいなくて、しがいはいれ</p>	<p>大じが紙ねん土と竹、和紙だけでこんなにかななるのでおどろきました。わたししをいっているので、それをかんさつしてみたいです。仕事のり帰りに作っていてすごいです。しの口が開くようにアレンジして考えていていいなと思いましたが、大じを持てたいです。</p>
--	---



ミシンでソーイング



5年生は、家庭科でエプロン作りに初挑戦しました。最初に先生から説明を聞いてから布を裁断し、印のところを三つ折りにしてアイロンで折り目を付けます。最後にミシンで縫う場所をまっすぐに縫っていきます。手順や操作がうまくできなかつたりしたときは、サポーターさんからコツを聞いてがんばりました。サポーターさんのおかげで子どもたちは安全に活動することができました。子どもたちには、自分で作ったエプロンを大事に使ってほしいと思います。



三部会報告(今年度の総括と来年度の計画について) 1月26日開催

わくわく学習部会……「ようこそ先輩」の谷川木工さんは来年度に延期。はぐくみ運動、読み聞かせ、図書ボランティアは例年通りできた。各学年のサポーターさんとの活動は工夫してできる範囲で活動した。わくわく講座から各学年に移行したものは、できていないものがあるけれど、はぐんっ子のテーマに沿って組み入れることができた。

にこにこ生活部会……校区ふれあい奉仕活動(5月)、ピカピカ大掃除(6月、2月)は中止になった。ベルマークボランティアは7月より7回実施した。来年度は、少しでも多く活動を実施していきたい。来年度のふれあい奉仕活動は、3月から準備を始める。

すくすく健康部会……泥リンピックは、来年度もしたい。米作りは来年も同様に行う。防災キャンプは来年はしたい。おにぎりの賞決めは、来年は部会の皆さんに選んでいただきたい。がん教育は、やって良かった。

以下、来年度の予定。運動会5/28。運動会終わった後の週でプール清掃。田植え6/27。泥リンピック6/25。緑化活動・防災デイキャンプ8/27。校外学習10/28。稲刈り10/24あたり。おにぎり給食11月上旬。麦踏み2/20すぎくらい。